



EINLADUNG

IMPULSE für das OSTFELD

**Wiesbaden (weiter) entwickeln!**

**Smart City für Smart Citizens**  
Lebenswerte Städte auch durch Digitalisierung?

Prof. Elke Pahl-Weber und Dr. Michael Denkel  
22. Februar 2018 | 19 Uhr  
Hochschule RheinMain | Hörsaal G-102  
Kurt-Schumacher-Ring 18 | 65197 Wiesbaden

Die zweite Veranstaltung der Vortragsreihe „**IMPULSE für das OSTFELD**“ trägt die Überschrift „**Smart City für Smart Citizens – lebenswerte Städte auch durch Digitalisierung?**“

Die Planung neuer Stadtteile wie dem „Ostfeld“ muss zukünftige Veränderungen in den Blick nehmen.

Welchen Einfluss hat die Digitalisierung in Zukunft für die Bereiche Wohnen, Arbeiten und Mobilität? Welche Infrastruktur braucht die „digitale Stadt“ und wie planen wir sie? Wie wird Stadtplanung im Zeitalter der Digitalisierung unsere über Jahrhunderte gewachsenen Städte verändern und

sind sie dann noch lebenswert? Welches Bild haben wir von der „digitalisierten Stadt“?

Am 22. Februar 2018, um 19 Uhr, werden in der Hochschule RheinMain in Wiesbaden zwei Referent/innen mit ausgewiesener Expertise in Fragen von Architektur und Stadtplanung diesen Fragen nachgehen.

**Prof. Elke Pahl-Weber** leitet im Institut für Stadt- und Regionalplanung an der TU Berlin das Fachgebiet Bestandsentwicklung und arbeitet in Forschung und Lehre für zahlreiche in- und ausländische Institutionen zum Thema „Smart City“. **Dr. Michael Denkel** ist Mitglied der Geschäftsleitung des Architektur- und Planungsbüros Albert Speer + Partner in Frankfurt.

In Kooperation mit:



Wiesbadener Architekturzentrum e.V.



Hochschule RheinMain



---

SEG Stadtentwicklungsgesellschaft  
Wiesbaden mbH  
Konrad-Adenauer-Ring 11  
65187 Wiesbaden  
ostfeld@wiesbaden.de  
dein.wiesbaden.de/ostfeld